



▲ Jubiläumskonzert Beethoven: Sinfonie Nr. 9 mit dem Orchester Camerata Carnuntum und mehreren Chören am 4. Mai im Officepark 4 der AirportCity.
Foto: Camerata Carnuntum

FLUGHAFEN WIEN

Viele Kunst- & Kulturevents in der AirportCity

Japanische Kultur, Beethoven und ein Viertelfestival-Projekt am Flughafen.

Das „Cherry Blossom Business & Culture Event“ zum wirtschaftlichen und kulturellen Austausch zwischen Österreich und Japan findet am 3. Mai statt. Die japanische Kirschblüte ist eines der wichtigsten Symbole der japanischen Kultur und markiert zudem einen Höhepunkt im japanischen Kalender und den Anfang des Frühlings.

Dies nimmt die AirportCity zum Anlass und lädt zum hochkarätig besetzten Event im Vienna Airport Conference Center im Office Park 4: Neben spannenden Diskussionsrun-

den wird mit kostenlosen Workshops und Darbietungen ein umfangreiches kulturelles Rahmenprogramm für Erwachsene und Kinder angeboten. Von Karate über Origami bis hin zu einer Sake-Verkostung ist für jeden Geschmack etwas dabei, die Teilnahme ist kostenlos! Details zum Programm und die Möglichkeit zur Anmeldung gibt es unter airportcity.at/cherry-blossom

Klassikkonzert am Airport

Beethovens Meisterwerk, die 9.

Sinfonie, ist die letzte vollendete Sinfonie des Komponisten und weltweit eines der populärsten Werke der klassischen Musik. Uraufgeführt 1824, wird sie dieses Jahr 200 Jahre alt.

Das Orchester Camerata Carnuntum veranstaltet zum Anlass des Jubiläums ein Klangerebnis in einem einzigartigen Format: Das aus 120 Musikerinnen, Musikern und Chormitgliedern bestehende Orchester sitzt dabei mitten im Publikum – ein einmaliges Klangerlebnis. Stattfinden wird das Konzert am 4. Mai um 19.30 im Vienna Airport Conference Center. Tickets gibt es unter: kulturon.at oder cameratacarnuntum.at

„Neue Sichtweisen“ auf den Bezirk Bruck

Das Viertelfestival findet heuer vom 17. Mai bis 14. Juli im Industrieviertel statt. 50 Kunstprojekte setzen sich unter dem Motto „Sichtweisen“ mit diesem Landesteil auseinander. Auf dem Areal der AirportCity werden in diesem Rahmen sieben kleine Stadträume mit Kultur, Kulinarik und Pop-up-Events bespielt. Die Plätze sind durch ein „buntes Band“, also einen bewegten Weg, verbunden. Dieser verändert sich im Laufe der Ausstellung, sodass neue Orte entstehen und neue Perspektiven auf die Region eröffnet werden. Infos: viertelfestival.at